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Vorlage Nr. 101.19.1370 
 
 
Waldschule Kassel - Strategie zur Umsetzung der weiteren Nutzung 
 
 

Gemeinsame Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Bildung, Jugend, Gesundheit und 
Gleichstellung 
 
 

Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche kurz- und langfristigen Möglichkeiten werden gesehen, um die 
Waldschule in Zukunft stärker für Bildungs- und Unterrichtsangebote zu 
nutzen bzw. dafür attraktiver zu machen? 

 
2. Welche baulichen Maßnahmen müssen dazu kurz- und langfristig 

umgesetzt werden? 
 

3. In welcher Form kann die Stadt Kassel unterstützen bei der weiteren 
Beantragung von Fördergeldern, die die finanziellen Ressourcen 
erhöhen, damit die unten genannten Ziele erreichbar werden? 

 
4. Im Doppelhaushalt 2025/26 sind jeweils 75.000 Euro für die Waldschule 

eingestellt. Wofür sollen die Mittel verausgabt werden? 
 

5. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt? 
 

6. Welche Kooperationen bestehen bereits, welche sollen ausgebaut 
werden? 

 

 
 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Anja Lipschik 
 
 

Christine Hesse  Eva Koch 
Fraktionsvorsitzende B90/Grüne  Fraktionsvorsitzende B90/Grüne 
 
 

Holger Augustin  Sascha Bickel 
Fraktionsvorsitzender CDU  Fraktionsvorsitzender FDP 




